



生活指導だより

平成27年11月18日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

先日の学校公開には、たくさんの保護者やご家族の方々、地域の方々に学校にお越しいただき、本当にありがとうございました。今後とも、家庭と地域、学校とが手を取り合い、子供たちがよりよい学校生活を送れるよう、ご協力よろしくお願ひします。

子供たちの服装や防寒具 室内と室外でめりはりを！

11月に入り、気温の低い日が多くなりました。3日の文化の日を過ぎた頃から、子供たちの服装がずいぶん冬装に近づいたように思います。

気温や天候、安全面、また社会的なマナーも考慮し、早宮小では以下のように指導しています。集団生活・学校生活であることもふまえ、ご理解とご家庭でのお声かけもよろしくお願ひします。

- 例年、落とし物が増えます。手袋などの防寒具にも必ず記名します。
- 安全性の点から、マフラーは身に付けません。
※ 垂れ下がることのないネックウォーマーは着用可です。
- 上着以外の防寒具は、校舎内では身に付けないようにします。
- 校舎内では、原則として上着を着続けることがないようにします。
※ 中間期は、校舎内で脱ぐべき上着かどうかの判断が難しいことがあります。
厚手の衣服やダウンベスト・ジャケットなどは誤解につながります！
衣服を脱ぎ着することでの調整ができる服装を心がけてください！
- 脱いだ上着は、ランドセルの中、または自分のロッカーの中にしまします。

第6回『心のふれあい週間』について

- ① 1年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】

11月24日(火)は「心のふれあいDAY」です。



面談をご希望されるご家庭は、直前で申し訳ありませんが、明日の11月19日(木)までに、連絡帳などで担任までご希望の旨をお伝えください。

時間を調整した後、20日(金)までに担任より連絡をさせていただきます。

- ③ 学習面・生活面への個別指導を行います。【教師と児童のふれあい】

個別指導を行う場合は、できる限り事前に、連絡帳や児童を通してご家庭にお知らせします。

個別指導の時間は、おおむね15時30分までとします。他の児童よりも下校が遅くなる点について、ご理解とご協力をお願いします。